

THESE

UPDATE of WW3 RISKS

Bisceglia.ch - 2025-03-28

-

EN 2-5

Fictitious scenario :

based on the new chaotic and dangerous situation, rhetoric bordering on disrespect, (narcissistic ideological ideas, thinking, and actions without rational or democratic ideological foundations) of the US government, the collapse of fundamental rules of the democratic world order and idea.

My great-grandfather always said:

People always do dumb things,

but:

dumb people with inhuman ideologies, narcissistic and egoistic character

do

horrible things.

Do not wait, prepare u

for the worst case!

-

DE 6-10

Fiktives Szenario :

auf Grundlage der neuen chaotisch gefährlichen Situation, Rhetorik fast schon an Respektlosigkeit grenzend, (narzisstisch ideologische Ideen, Denken und Handeln ohne rationale oder demokratische ideologisch Grundlagen) der US Regierung, der Kollaps grundlegender Regeln der demokratischen Weltordnung und Idee

Mein Grossvater sagte immer

Menschen tun oft dumme Dinge,

jedoch :

dumme Menschen mit Menschenverachtenden Ideologien,

Narzisstischem Egoistischem Charakter tun hingegen

Schreckliche Dinge

Warte nicht, bereitet euch auf

den schlimmsten Fall vor!

UPDATE of WW3 RISKS

Bisceglia.ch - 2025-03-28

-

EN 2-5

Fictitious scenario :

based on the new chaotic and dangerous situation, rhetoric bordering on disrespect, (narcissistic ideological ideas, thinking, and actions without rational or democratic ideological foundations) of the US government, the collapse of fundamental rules of the democratic world order and idea.

The USA causes global economic damage and also internal chaos and economic problems. These affect all areas, such as military, society, and agreements with former allies. Uncertainty due to aggressive, almost dictatorial statements and security-related issues caused by incompetent people lead to consequences. Allies are securing themselves and distancing themselves more and more from the USA, no longer seeing them as allies but as a threat. Statements about Greenland, security leaks in sensitive issues, the arrogant, negative, hate-filled way the administration talks about its allies resemble dictatorial tones like those of Russia, China, etc., so former allies are increasingly separating from the USA. The US's pressure on EU countries to rearm serves as a wake-up call and a risk for Russia and China to assert their interests. A weak Europe would be better for these interests, so time is running out. The US's expansion interests target the interests of Russia and China concerning Greenland and could impose on them the idea that the USA should not stop if they want to militarily take over Greenland, etc. Therefore, they also get nervous. They know that chaos in the USA weakens them. Everything could be seen as a need to act to assert their interests. Russia wants Ukraine and its former USSR countries like Poland, etc.; China wants Taiwan and control over the South China Sea, etc. Japan, the UK, Canada, South America, and Australia are increasingly under pressure from the USA and begin to resist. The spiral of political and economic violence reaches a critical point. The first military confrontations occur with former allies like Canada, Mexico, the EU, etc. China begins the annexation of Taiwan, Russia acts militarily along the entire line of the old USSR countries in front of Poland and Lithuania. Iran starts a war against Israel. The USA, weakened by chaos, loses control and overlooks a possible intervention by China. Russia attacks. The EU and Russia are at war, the USA does not comply with NATO requirements and stays out, as they are overwhelmed with Iran and China, being weakened. Japan, Australia, the EU, and others set out to support Taiwan militarily. China declares war on all who help Taiwan. Iran declares war on Israel and the USA. Russia declares war on Europe, China helps Russia, Russia helps China, North Korea attacks South Korea. The EU declares war on Russia and then also on China. Allies against China declare war on China, North Korea, and Russia. World War. On the military level, the situation would look as follows:

1. USA: The USA is militarily limited due to internal chaos and economic weakening. Its forces are overwhelmed as they face both internal conflicts and international threats from China and Russia. The USA cannot fully rely on its military power, weakening its international position.

2. Russia: Russia is increasing its military presence in Europe and the former Soviet states, especially at the border with Poland and the Baltic states. It deploys massive troop movements along NATO's eastern flank to pressure potential allies. In Ukraine, Russia continues its intense military offensive, supported by strategic attacks on Western military aid.
3. China: China focuses on the military conquest of Taiwan. With rising tensions, it conducts massive amphibious and air operations. Chinese forces use their modernized missile defense systems, aircraft, and ships against Taiwan and Western militaries. Additionally, China pursues an aggressive strategy in the South China Sea by expanding military bases.
4. EU and NATO: EU states are forced to strengthen their military forces to face the threat from Russia and China. Countries like Poland and the Baltic states are under direct pressure from Russian forces. NATO responds by increasing troop presence in Eastern Europe and the Balkans. The USA is increasingly withdrawing, forcing the EU to take its own military initiatives, including deploying air and naval forces to support Taiwan and other allies in the Pacific.
5. Indo-Pacific: Intense military confrontations occur in this region as China occupies Taiwan, and other countries like Japan and Australia provide military support. Conflicts over the South China Sea escalate, with ship battles, airstrikes, and missile launches increasing. The USA loses influence in the region and can no longer guarantee military intervention.
6. Iran: Iran launches military attacks on Israel, including missile attacks and asymmetric warfare. These attacks target not only Israel but also US bases in the Middle East. Simultaneously, Iran strengthens its military ties with Russia and China to counter Western states.
7. North Korea: North Korea takes advantage of geopolitical uncertainty and starts an attack on South Korea, using conventional forces and missile strikes against military and civilian targets. This leads to a full escalation of the conflict in the region.
Overall, these military activities lead to a global military conflict where conventional warfare, missile attacks, airstrikes, cyberattacks, and asymmetric warfare play a central role. Comparison of the military strength of the relevant countries and groups:

8. USA

- Troop strength: About 1.3 million active soldiers and around 850,000 reservists.
- Weapon technology: World leader in advanced military technology, including modern aircraft (F-35, F-22), warships (Aircraft Carrier), and nuclear weapons.
- Air Force: Largest and most technologically advanced air force in the world.
- Navy: Strongest navy in the world with 11 aircraft carriers and a variety of modern warships.
- Nuclear weapons: About 5,800 nuclear warheads.

9. Russia

- Troop strength: About 1 million active soldiers, with around 2 million reservists.
- Weapon technology: Strong in missile and air defense system development. Russia's S-400 is one of the best air defense systems worldwide.
- Air Force: Large arsenal of modern and older aircraft (Su-57, Su-35).

- Navy: Possesses a large number of submarines, including nuclear-powered ones.
- Nuclear weapons: About 6,375 nuclear warheads.

10.China

- Troop strength: Around 2 million active soldiers and about 510,000 reservists.
- Weapon technology: Continuously modernizes its forces with a focus on missile defense, cyber warfare, and artificial intelligence.
- Air Force: Rapidly growing, with modern aircraft like the J-20.
- Navy: Growing rapidly, now one of the largest navies with over 300 ships, including modern aircraft carriers.
- Nuclear weapons: About 320 nuclear warheads.

11.European Union (EU)

- Troop strength: About 1.6 million active soldiers (if all EU states are counted).
- Weapon technology: Dependent on NATO resources but also has independent capabilities (e.g., French nuclear forces).
- Air Force: Strong air forces like the French, British, and German air forces, but no central European air force.
- Navy: Some strong naval forces (e.g., UK, France, Italy).
- Nuclear weapons: France and the UK have nuclear weapons, totaling about 550 warheads.

12.Indo-Pacific

- Japan:
 - Troop strength: About 250,000 active soldiers.
 - Navy: Most modern warships, including large destroyers and aircraft carriers.
 - Air Force: Very advanced, including F-35 fighter jets.
 - Nuclear weapons: None.
- Australia:
 - Troop strength: About 60,000 active soldiers.
 - Navy: Large navy fleet with modern submarines and destroyers.
 - Air Force: Equipped with F-35 and other advanced aircraft.
 - Nuclear weapons: None.

13.Canada

- Troop strength: About 70,000 active soldiers and 27,000 reservists.
- Navy: Small but modern fleet, mainly for coastal defense and patrols.
- Air Force: Modern air force with F-18 and F-35.
- Nuclear weapons: None.

14.Iran

- Troop strength: Around 550,000 active soldiers, in addition to Basij militias and Revolutionary Guards.
- Weapon technology: Strong in missile and asymmetric warfare, focusing on the development of long-range missiles.
- Air Force: Relatively outdated, but advanced air defense systems like the S-300.
- Navy: Regional naval power with speedboats and missile boats, but no comparable large fleet.
- Nuclear weapons: None officially, but suspected of nuclear weapons development.

15. North Korea

- Troop strength: About 1.2 million active soldiers, with over 6 million reservists.
- Weapon technology: Strong focus on missiles and nuclear weapons.
- Air Force: Outdated aircraft, but large amounts of air defense systems.
- Navy: Relatively weak, but many speedboats and submarines.
- Nuclear weapons: Estimated 40-50 nuclear warheads.

Military groups

- NATO:
 - Consists of 30 member states, including the USA, Canada, the UK, Germany, France, and many other European countries.
 - Troop strength: Over 3 million active soldiers and additional reservists.
 - Weapon technology: NATO is a leader in military technology, with advanced air and naval forces and missile defense systems.
- Shanghai Cooperation Organization (SCO):
 - Members: China, Russia, India, Pakistan, and other states.
 - Military strength: Very strong, especially China and Russia. This organization is a significant political and military force in Central Asia.

Conclusion

- The USA remains the leading military power, although its internal weakening could affect the effectiveness of its global military presence.
- Russia and China are militarily strong, with increasing influence and expansion in critical regions like Europe and the Indo-Pacific.
- The EU has a variety of modern forces but no central military unit, which affects its strike power.
- Iran and North Korea rely on asymmetric warfare and missile threats to protect their regional interests.
- Japan, Canada, and Australia are militarily strong but are more defense-oriented and would act as supporters in a global conflict.

UPDATE of WW3 RISKS

Bisceglia.ch - 2025-03-28

-

DE 6-10

Fiktives Szenario :

auf Grundlage der neuen chaotisch gefährlichen Situation, Rhetorik fast schon an Respektlosigkeit grenzend, (narzisstisch ideologische Ideen, Denken und Handeln ohne rationale oder demokratische ideologisch Grundlagen) der US Regierung, der Kollaps Grundlegender Regeln der demokratischen Weltordnung und Idee

Die USA verursachen weltweiten wirtschaftlichen Schaden und auch in ihrem Inland Chaos und wirtschaftliche Probleme. Diese wirken sich auf alle Bereiche aus, wie Militär, Gesellschaft und Verträge mit ehemaligen Verbündeten. Unsicherheit durch aggressive, fast schon diktatorische Aussagen sowie sicherheitsrelevante Probleme durch unfähige Personen ziehen Konsequenzen nach sich. Verbündete sichern sich ab und distanzieren sich immer mehr von den USA, sehen sie nicht mehr als Verbündeten, sondern als Gefahr. Aussagen über Grönland, die Sicherheitsleaks in sensible Fragen, die arrogante, negative, hassbezogene Art und Weise, wie die Administration über ihre Verbündeten redet, ähneln den diktatorischen Tönen wie bei Russland, China usw., sodass sich die ehemals Verbündeten immer mehr von den USA trennen.

Das Zwingen durch die USA, dass die EU-Staaten sich aufrüsten müssen, wirkt wie ein Weckruf und Risiko für Russland und China, ihre Interessen durchzusetzen. Ein schwaches Europa wäre besser für diese Interessen, die Zeit drängt daher.

Die Expansionsinteressen der USA zielen auf die Interessen von Russland und China in Bezug auf Grönland ab und könnten den beiden die Idee aufzwingen, dass die USA nicht haltmachen sollten, sollten sie Grönland usw. auch militärisch einnehmen wollen. Daher werden auch diese nervös.

Sie wissen, dass Chaos in den USA sie schwächt. Alles könnte so gesehen werden, dass sie nun handeln müssen, um ihre Interessen durchzusetzen. Russland will die Ukraine sowie ihre alten UdSSR-Länder wie Polen usw., China Taiwan und Kontrolle über das chinesische Meer usw.

Japan, das Vereinigte Königreich, Kanada, Südamerika und Australien kommen immer mehr unter Druck wegen der USA und beginnen, sich zu wehren. Die Spirale der politischen und wirtschaftlichen Gewalt erreicht einen kritischen Punkt. Es kommt zu ersten militärischen Auseinandersetzungen mit ehemaligen Verbündeten wie Kanada, Mexiko, der EU usw.

China startet die Annexion von Taiwan, Russland setzt militärisch vor Polen und Litauen an der gesamten Linie der alten UdSSR-Länder. Der Iran fängt einen Krieg gegen Israel an.

Die USA, im Chaos geschwächt, verlieren die Kontrolle und übersehen eine mögliche Intervention von China. Russland greift an.

Die EU und Russland sind im Krieg, die USA halten NATO-Vorgaben nicht ein und halten sich raus, da sie mit dem Iran und China überfordert sind, da sie geschwächt sind.

Japan, Australien, die EU und andere ziehen los, um Taiwan militärisch zu unterstützen. China erklärt Krieg gegen alle, die Taiwan helfen. Iran erklärt den Krieg gegen Israel und die USA.

Russland erklärt den Krieg gegen Europa, China hilft Russland, Russland hilft China, Nordkorea greift Südkorea an. Die EU erklärt den Krieg gegen Russland und dann auch gegen China. Verbündete gegen China erklären den Krieg gegen China, Nordkorea und Russland.

Weltkrieg.

Auf militärischer Ebene würde die Situation wie folgt aussehen:

1. **USA:** Die USA sind durch innere Chaos und wirtschaftliche Schwächung militärisch stark eingeschränkt. Ihre Streitkräfte sind überfordert, da sie sowohl mit internen Konflikten als auch mit internationalen Bedrohungen wie China und Russland konfrontiert sind. Die USA können nicht vollständig auf ihre militärische Macht zurückgreifen, was ihre internationale Position schwächt.
2. **Russland:** Russland verstärkt seine militärische Präsenz in Europa und den ehemaligen Sowjetstaaten, besonders an der Grenze zu Polen und den baltischen Staaten. Es setzt massive Truppenbewegungen entlang der Ostflanke der NATO ein, um potenzielle Verbündete unter Druck zu setzen. In der Ukraine führt Russland weiterhin eine intensive militärische Offensive, unterstützt durch strategische Angriffe auf westliche Militärhilfen.
3. **China:** China konzentriert sich auf die militärische Eroberung Taiwans. Mit der Zunahme der Spannungen führt es massive amphibische und Luftoperationen durch. Chinesische Streitkräfte setzen ihre modernisierten Raketenabwehrsysteme, Flugzeuge und Schiffe gegen Taiwan und westliche Militärs ein. Darüber hinaus verfolgt China eine aggressive Strategie im Südchinesischen Meer, indem es militärische Basen ausbaut.
4. **EU und NATO:** Die EU-Staaten sind gezwungen, ihre militärischen Kräfte zu verstärken, um sich der Bedrohung durch Russland und China zu stellen. Insbesondere Länder wie Polen und die baltischen Staaten stehen unter direktem Druck durch russische Truppen. Die NATO reagiert mit einer Verstärkung der Truppenpräsenz in Osteuropa und auf der Balkanhalbinsel. Die USA ziehen sich zunehmend zurück, was die EU dazu zwingt, eigene militärische Initiativen zu ergreifen, einschließlich der Bereitstellung von Luft- und Seestreitkräften zur Unterstützung Taiwans und anderer Verbündeter im Pazifik.
5. **Indopazifik:** In dieser Region finden intensive militärische Auseinandersetzungen statt, da China Taiwan besetzt und andere Staaten wie Japan und Australien militärische Unterstützung leisten. Konflikte über das Südchinesische Meer eskalieren, wobei Schiffsgefechte, Luftangriffe und Raketenabschüsse zunehmen. Die USA verlieren den Einfluss in der Region und können keine militärische Intervention mehr gewährleisten.
6. **Iran:** Der Iran startet militärische Angriffe auf Israel und führt Raketenangriffe sowie asymmetrische Kriegsführung durch. Diese Angriffe zielen nicht nur auf Israel, sondern auch auf US-Stützpunkte im Nahen Osten. Gleichzeitig stärkt der Iran seine militärischen Verbindungen zu Russland und China, um gegen westliche Staaten vorzugehen.
7. **Nordkorea:** Nordkorea nutzt die geopolitische Unsicherheit aus und startet einen Angriff auf Südkorea, indem es mit konventionellen Kräften sowie Raketenangriffen gegen

militärische und zivile Ziele vorgeht. Dies führt zu einer vollständigen Eskalation des Konflikts in der Region.

Insgesamt führen diese militärischen Aktivitäten zu einem globalen militärischen Konflikt, bei dem konventionelle Kriegsführung, Raketenangriffe, Luftangriffe, Cyberangriffe und asymmetrische Kriegsführung eine zentrale Rolle spielen.

Vergleich der militärischen Stärke der relevanten Länder und Gruppen:

1. USA

- **Truppenstärke:** Etwa 1,3 Millionen aktive Soldaten und rund 850.000 Reservisten.
- **Waffentechnologie:** Weltweit führend in fortschrittlicher Militärtechnologie, einschließlich modernster Flugzeuge (F-35, F-22), Kriegsschiffe (Aircraft Carrier), und Atomwaffen.
- **Luftwaffe:** Größte und technologisch fortschrittlichste Luftwaffe der Welt.
- **Marine:** Stärkste Marine der Welt mit 11 Flugzeugträgern und einer Vielzahl moderner Kriegsschiffe.
- **Atomwaffen:** Rund 5.800 nukleare Sprengköpfe.

2. Russland

- **Truppenstärke:** Etwa 1 Millionen aktive Soldaten, mit rund 2 Millionen Reservisten.
- **Waffentechnologie:** Stark in der Entwicklung von Raketen und Luftabwehrsystemen. Russlands S-400 ist eines der besten Luftabwehrsysteme weltweit.
- **Luftwaffe:** Großes Arsenal an modernen und älteren Flugzeugen (Su-57, Su-35).
- **Marine:** Besitzt eine große Anzahl von U-Booten, einschließlich nuklearbetriebener U-Boote.
- **Atomwaffen:** Etwa 6.375 nukleare Sprengköpfe.

3. China

- **Truppenstärke:** Rund 2 Millionen aktive Soldaten und etwa 510.000 Reservisten.
- **Waffentechnologie:** Modernisiert kontinuierlich seine Streitkräfte mit Fokus auf Raketenabwehr, Cyber-Kriegsführung und künstliche Intelligenz.
- **Luftwaffe:** Stark wachsend, mit modernsten Flugzeugen wie der J-20.
- **Marine:** Wächst rasant, inzwischen eine der größten Marinen mit über 300 Schiffen, darunter moderne Flugzeugträger.
- **Atomwaffen:** Rund 320 nukleare Sprengköpfe.

4. Europäische Union (EU)

- **Truppenstärke:** Etwa 1,6 Millionen aktive Soldaten (wenn man alle EU-Staaten zählt).
- **Waffentechnologie:** Abhängig von NATO-Ressourcen, aber auch eigenständige Fähigkeiten (z. B. französische Atomstreitkräfte).

- **Luftwaffe:** Starke Luftwaffen wie die französische, britische und deutsche Luftwaffe, jedoch keine zentrale europäische Luftwaffe.
- **Marine:** Einige starke Marine-Streitkräfte (z. B. Großbritannien, Frankreich, Italien).
- **Atomwaffen:** Frankreich und Großbritannien verfügen über Atomwaffen, insgesamt etwa 550 Sprengköpfe.

5. Indopazifik

- **Japan:**
 - **Truppenstärke:** Rund 250.000 aktive Soldaten.
 - **Marine:** Modernste Kriegsschiffe, einschließlich großer Zerstörer und Flugzeugträger.
 - **Luftwaffe:** Sehr fortschrittlich, einschließlich F-35-Kampfflugzeugen.
 - **Atomwaffen:** Keine.
- **Australien:**
 - **Truppenstärke:** Rund 60.000 aktive Soldaten.
 - **Marine:** Große Marineflotte mit modernen U-Booten und Zerstörern.
 - **Luftwaffe:** Ausgestattet mit F-35 und anderen fortschrittlichen Flugzeugen.
 - **Atomwaffen:** Keine.

6. Kanada

- **Truppenstärke:** Etwa 70.000 aktive Soldaten und 27.000 Reservisten.
- **Marine:** Kleine, aber moderne Flotte, vor allem im Bereich der Küstensicherung und Patrouillen.
- **Luftwaffe:** Moderne Luftwaffe mit F-18 und F-35.
- **Atomwaffen:** Keine.

7. Iran

- **Truppenstärke:** Rund 550.000 aktive Soldaten, zusätzlich Basij-Milizen und Revolutionsgarden.
- **Waffentechnologie:** Stark in Raketen- und asymmetrischer Kriegsführung, mit Schwerpunkten auf der Entwicklung von Langstreckenraketen.
- **Luftwaffe:** Relativ veraltet, jedoch fortschrittliche Luftabwehrsysteme wie das S-300.
- **Marine:** Regionale Seemacht mit Schnellbooten und Raketenbooten, allerdings keine vergleichbare Großflotte.
- **Atomwaffen:** Keine offiziell, aber Verdacht auf nukleare Waffenentwicklung.

8. Nordkorea

- **Truppenstärke:** Etwa 1,2 Millionen aktive Soldaten, mit über 6 Millionen Reservisten.
 - **Waffentechnologie:** Starke Konzentration auf Raketen und Atomwaffen.
 - **Luftwaffe:** Veralterte Flugzeuge, aber große Mengen an Luftabwehrsystemen.
 - **Marine:** Relativ schwach, aber viele Schnellboote und U-Boote.
 - **Atomwaffen:** Geschätzte 40-50 nukleare Sprengköpfe.
-

Militärische Gruppen

- **NATO:**
 - Besteht aus 30 Mitgliedsstaaten, darunter die USA, Kanada, das Vereinigte Königreich, Deutschland, Frankreich und viele andere europäische Länder.
 - **Truppenstärke:** Über 3 Millionen aktive Soldaten und zusätzliche Reservisten.
 - **Waffentechnologie:** Die NATO ist führend in der militärischen Technologie, mit modernster Luft- und Seestreitkraft sowie fortschrittlichen Raketenabwehrsystemen.
 - **Shanghai Cooperation Organization (SCO):**
 - Mitglieder: China, Russland, Indien, Pakistan und weitere Staaten.
 - **Militärische Stärke:** Sehr stark, besonders China und Russland. Diese Organisation ist eine bedeutende politische und militärische Kraft in Zentralasien.
-

Fazit

- Die **USA** sind nach wie vor die führende militärische Macht, obwohl ihre interne Schwächung die Wirksamkeit ihrer globalen militärischen Präsenz beeinträchtigen könnte.
- **Russland** und **China** sind militärisch stark, mit zunehmendem Einfluss und Expansion in kritischen Regionen wie Europa und dem Indopazifik.
- Die **EU** hat eine Vielzahl moderner Streitkräfte, jedoch keine zentrale militärische Einheit, was ihre Schlagkraft beeinträchtigt.
- **Iran** und **Nordkorea** setzen auf asymmetrische Kriegsführung und Raketenbedrohungen, um ihre regionalen Interessen zu schützen.
- **Japan**, **Kanada** und **Australien** sind militärisch stark, aber eher auf Verteidigung ausgerichtet und würden in einem globalen Konflikt als Unterstützer handeln.